

青葉商店2月号



令和2年2月1日217号

医療法人社団幸信会

青葉メディカル・青葉病院・ウエル青葉

滋賀県東近江市青葉町1-46

皆さんこんにちは。2020年も早いものでもう1か月が過ぎ2月になりました。この時期はインフルエンザや風邪が大変流行る季節なので手洗い、うがい、マスクの着用などを行い予防に努めたいものです。

また、今年に入ってから騒がれている新型コロナウイルスにも気をつけたいものです。中国の武漢で発生したウィルスで、致死率は3%程度と推測されるそうです。また、時期が中国の春節ということもあり、中国国内でコロナウィルスに感染した人たちが海外旅行先でウィルスの拡大をさせてしまう懸念があると連日ニュースなどで取り上げられていました。

中国政府は1月25日、国内の旅行会社に対して、すべての団体旅行の中止を命じ、24日から中止している国内旅行に引き続き、27日からは日本やその他の海外旅行も中止するという異例の対応で、新型コロナウイルスが世界に広がるのを防ぐ対策をとったようです。

しかし、個人旅行は対象外との事で心配です。

対策としては、人がたくさん集まる場所は極力避け、こまめな手洗いとうがい等が有効との事です。世界中が戦々恐々となっている新型コロナウイルス。早く沈静化してほしいものです。



新しい顔



12月1日に入职しました。いつもバイクで通勤しています。宜しくお祈いします。

病院 看護師



令和元年12月1日に青葉病院に入職しました。病院での仕事に早く慣れるように頑張っていきたいと思っています。みなさん、どうぞよろしくお祈い致します。

病院 薬剤師

病院機能評価

昨年の11月29日、30日に病院機能評価を受審しました。病院機能評価では、日本医療機能評価機構の調査員が病院を訪問し、組織全体の運営管理および提供される医療について、中立的、科学的、専門的な見地から評価が行われます。

病院機能評価により、一定の水準を満たした病院は「認定病院」となります。認定病院は、地域に根ざし、安全・安心、信頼と納得の得られる医療サービスを提供すべく、日常的に努力している病院とされています。現在、全国の約25%の病院が認定病院となっています。

青葉病院は、2015年3月に認定病院となり、今回は5年毎の更新審査を受けました。今後も地域の皆様に質の高い医療サービスが提供できるよう努めて参ります。





祝100歳

1/9 市役所から百寿のお祝いがありました。おめでとうございます！



病院 新年会



1/19 に2階3階の合同レクリエーションで新年会を開催しました。あかね大正琴クラブ様の大正琴の演奏で懐かしい曲が流れると口ずさむ方がおられました。演奏後には獅子舞が登場し自ら頭を持っていかれる方もおられ新年会は盛り上がりました。



ウェル 新年会

1月12日に、今年で第14回目を迎える、ウェル青葉の新年会を開催することができました。ウェル神社参拝や鏡割りから大正琴や銭太鼓などの演奏や演舞、獅子舞も登場するなど楽しみました。おみくじを引いたら「大吉やったで！」とニッコリ。とても楽しい一日となりました。



メディカル通所リハビリ

今月の作業療法！ホットケーキミックスを使っておしるこを作りました。



ホットケーキミックスを水で溶いてこねこね、小さなお団子をたくさん作り湯煎に20分ほどかけます。おしるこに栗の甘露煮をそえました。



～夕暮れデイサービス～



今月のお取り寄せおやつは名古屋から。名古屋といえば小倉トーストですね！というわけで『名古屋あんサンド』です♪ 美味しく頂きました(^_-)-☆



一月のおやつ作りはぜんざいでした。お餅の代わりにうるち米をおはぎのようにつぶしたものと、栗を入れました。あんこも手作りで甘さ控えめのお味で美味しかったです！！



夕暮れデイサービスの令和2年お正月のお飾りは利用者様に折ってもらった折り鶴をあしらった南天です。多くの幸を運んでくれますように…(^^)/

